

## SUZUKI A NOUVEAU DANS LA COURSE AVEC OC SPORT PEN DUICK ET LA TRANSAT PAPREC



Seule course transatlantique en double mixte, la Transat Paprec partira de Concarneau le 30 avril. Suzuki France, avec ses activités Marine et Automobile, renforce son partenariat avec OC Sport Pen Duick l'organisateur, au travers de cette nouvelle épreuve. La Marque est également Partenaire Officiel de La Solitaire du Figaro depuis 2007 et de la Route du Rhum – Destination Guadeloupe depuis 2014. Suzuki France réaffirme ainsi son engagement pour cette discipline, qui incarne particulièrement les valeurs de la Marque : combativité, humilité et dépassement de soi.

Stand et animations sur place du 21 au 30 avril.

Suzuki France poursuit et amplifie son partenariat avec OC Sport Pen Duick en participant pour la première fois à la Transat Paprec. Investies depuis 18 ans dans la course au large, Suzuki Marine et Suzuki Auto sont donc associées dans cette course unique réunissant des duos mixtes sur des Figaro Bénéteau 3.

La mobilisation des activités Automobile et Marine, avec les Concessionnaires et Distributeurs de l'ouest de la France, témoigne de l'importance que la Transat Paprec revêt pour la Marque.

- **Pour l'automobile**, une flotte de Suzuki hybrides, composée de trois S-Cross et de deux Across, mise à disposition de l'organisation, qui permettra de transporter efficacement les acteurs et les invités de l'évènement.
- **Pour la marine**, les semi-rigides qui assurent la sécurité des concurrents et des spectateurs seront équipés de moteurs hors-bord Suzuki, dont l'efficacité et la fiabilité ne sont plus à démontrer.

La Transat Paprec est avant tout l'aventure de femmes et d'hommes d'exception ; les valeurs humaines étant au centre des actions de la marque Suzuki, devenir partenaire de cette nouvelle

course, en s'engageant concrètement auprès des organisateurs, était une évidence pour l'entreprise.

## **Suzuki Marine: des moteurs performants et efficaces sur les semi-rigides de l'organisation**

Comme à son habitude lors de grandes épreuves nautiques, Suzuki mettra à la disposition de l'organisation de la Transat Paprec, des moteurs marins destinés à équiper une flotte de semi-rigides. A Concarneau, ce sont trois semi-rigides Zodiac Milpro qui seront mobilisés:

- un Zodiac Milpro 7.5m équipé du moteur DF250APX.
- deux Zodiac Milpro de 6m équipés du moteur DF115ATL.

La souplesse d'utilisation de ce moteur autorise aisément des manœuvres au plus près des Figaro Bénéteau 3, afin d'embarquer aisément l'équipe du jaugeur pour, notamment, installer le plombage des moteurs avant la traversée de l'Atlantique.

Tout au long du prologue et jusqu'au grand départ le 30 avril, les trois bateaux organiseront également la sécurité sur le plan d'eau.

La polyvalence de ces deux types de moteurs offre une large possibilité d'intervention. Leur faible consommation est un atout supplémentaire ; elle permet d'embarquer peu d'essence tout en maintenant une utilisation sur une période longue. Cette caractéristique des moteurs Suzuki répond également à l'engagement de la Marque en faveur de la protection de l'environnement.

Leur fiabilité reconnue par tous est, elle aussi, déterminante dans ce genre d'épreuve.

Suzuki profitera de cet événement pour proposer à certains de ses clients et avec le soutien de ses concessionnaires, une sortie en mer avec le bateau hybride «Mer Agitée» de Michel Desjoyeaux. Un bateau expérimental unique, qui permet une navigation à la voile et au moteur. Mer Agitée est un catamaran de 18m de long, qui reçoit deux moteurs Suzuki 300 BTXX à réglage hydraulique, disposés de chaque côté de la plateforme arrière.

## **Suzuki Automobile: les modèles hybrides dans la course**

Suzuki fut dès 2016 l'un des premiers constructeurs à décider d'arrêter le Diesel et de développer une gamme complète de motorisations hybrides. Aujourd'hui, la gamme de Suzuki France propose l'ensemble des technologies hybrides existantes : hybridation légère SHVS 12V et 48V, hybride auto-rechargeable et hybride rechargeable.

A Concarneau, à l'occasion de la Transat Paprec, Suzuki activera avec ses concessionnaires régionaux, un dispositif qui met en avant la gamme des véhicules hybrides. Sur le stand Suzuki, le public aura la possibilité de découvrir un éventail des citadines et SUV hybrides de la Marque. Pour



**SUZUKI FRANCE S.A.S**  
8, avenue des Frères Lumière  
78190 TRAPPES – France

chacun de ces modèles, Suzuki dispose du système d'hybridation adapté, de la technologie la plus performante et d'un tarif ajusté aux attentes de ses clients.

En collaboration avec les concessionnaires de la Marque, notamment le Groupe DMD présent à Quimper et Vannes ainsi que le Groupe Morbihan Auto qui distribue la Marque à Lanester, dans le village, sur son stand, Suzuki proposera à une centaine de clients invités à vivre les coulisses et le départ de la course.

Mais également, à travers la plateforme «MySuzuki» dédiée aux possesseurs de Suzuki, certains clients tirés au sort auront la possibilité d'assister au départ de la course à bord d'une vedette de l'organisation. Enfin, sur le stand, un jeu concours permettra à deux autres personnes de vivre une expérience unique depuis la mer lors du départ.

## **La Marque en soutien direct à deux skippers.**

### **Violette Dorange avec Suzuki La Rochelle**

Violette Dorange, jeune skippeuse de 22 ans, fut la plus jeune femme à avoir participé à la Mini Transat en 2019. Violette a commencé la voile comme ses frères et sœurs, dès 6 ans. Dès ses 15 ans, elle traverse la Manche en Optimist, une première mondiale. Pur produit de la filière sport-étude, elle a été médaillée de bronze aux championnats du monde jeunes en 420 aux Etats-Unis en 2018.

La concession Suzuki Cap Automobiles, située à La Rochelle met un Vitara Hybrid à sa disposition, pour ses déplacements liés à la compétition.

Pour cette Transat Paprec, Violette est en duo avec Basile Bourgnon sur Edenred. En 2024, elle participera au Vendée Globe, la finalité de son projet DeVenir en partenariat avec la fondation des Apprentis d'Auteuil.

### **Gaston Morvan avec Suzuki Lanester**

Gaston Morvan prendra le départ de la Transat Paprec avec Anne-Claire Le Berre sur Performance. Comme beaucoup de skippers, il a commencé la voile enfant, en Optimist. Il est ensuite passé par la filière sport-étude de Brest en Laser, puis par le pôle France de La Rochelle et l'équipe de France jeune pendant 6 ans.

A 26 ans, Gaston en est aujourd'hui à sa troisième saison sur le circuit Figaro, et la Transat Paprec est sa première course transatlantique.

Pour se préparer à la compétition, il est soutenu par le concessionnaire Suzuki, Morbihan Auto, situé à Lanester, qui met à sa disposition un S-Cross Hybrid.

Après la Transat Paprec, Gaston a notamment pour projet de participer à une Transat en solitaire.



**SUZUKI FRANCE S.A.S**  
8, avenue des Frères Lumière  
78190 TRAPPES – France

Contacts presse:

**Automobile:**

---

**Alain Le Meur**  
Directeur Adjoint Presse & R.P  
01 34 82 14 71  
[alemeur@suzuki.fr](mailto:alemeur@suzuki.fr)

**Fanny Aernouts**  
Responsable relations media  
01 34 82 14 77  
[faernouts@suzuki.fr](mailto:faernouts@suzuki.fr)

**Yann Bouffaut**  
Responsable des partenariats &  
événements  
01 34 82 14 48  
[ybouffaut@suzuki.fr](mailto:ybouffaut@suzuki.fr)

**Marine:**

---

**Marika Doulas**  
Responsable Marketing & Communication  
06 48 17 80 74  
[mdoulas@suzuki.fr](mailto:mdoulas@suzuki.fr)

Retrouvez toutes les informations et photos de la gamme Suzuki sur [www.presse.suzuki.fr](http://www.presse.suzuki.fr)